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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 423 und 425 bis 439 sind beantwortet. 

Die Frage Nr. 433 wurde zurückgezogen. 

 

Zu Fragen Nr. 432 

Auf die Nachfrage von Fraktionsvorsitzenden Nölke, Fraktion FDP+FW+Piraten, zu 

den Kosten der Entwicklung der App und der Homepage zum Abrufen von sicheren 

Radwegen, sagt Stadtrat Stochla zu, die Antwort nachzureichen. 

 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteher Schriftführerin 




